
第 1335 回例会 平成 27 年 1 月 7 日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘 

  国歌斉唱 

2.）♪ロータリーソング『奉仕の理想』 

3.）４つのテスト                  

4.）会長の挨拶   

5.）幹事報告      6.）出席報告 

♪1 月のセレモニー 

7.)ハッピーＢＯＸ披露 

8.）委員会報告  

9.）会員卓話「吉田康一郎君」 

10.)フォーラム「理解推進月間」 

11.）＜ＳＡＡ次週例会案内＞ 

  会員卓話「荒武義博君･村上實君」 

12.) 点     鐘 

 理事･役員会 

第 1334 回例会記録 平成 26 年 12 月 24 日（水） 

■会長の時間       ●会長 原田宗忠君 

皆さんこんにちは、第

1334 回の例会です。

本日は山脇忍名誉会

員にお越しいただい

ておりますので後ほ

どゆっくりとお話を

して頂きます。先々週

の土曜日に「第 4 回佐土原ＲＣ杯スポーツ少年団クリ

スマスバレーボール大会」を開催いたしました。非常

に盛大に行う事が出来、多くの参加協力も頂き有難う

御座いました。またポリオ撲滅運動の募金活動の方も

行い沢山の協力を頂くことが出来ました。後ほど幹事

より報告して頂きます。先週は年末家族懇親会という

事で多くの参加を頂きました。玉手箱一座の皆さんを

私の一存でお呼びしたのですが、良かったのかな？と

も思いましたが皆さん大変盛り上がって頂き、今年一

年嫌なことも全部忘れて貰えたのではないかなと思

いました。来年の 1 月 21 日には新年会を予定してお

ります、恒例のバザーも行います。又ご家族も一緒に

参加して沢山お買い上げ頂くと良いかと思います。大

変良い賞品が毎年並んでおります。お財布に沢山お金

を入れて参加下さい（笑）今日は 12 月 24 日クリスマ

スイブですね、本来イエス・キリストの誕生を祝うキ

リスト教の儀式がクリスマスです。イギリスでは地下

鉄等も一切停止するそうです。日本では独特なイベン

トとして根付いております。銀座の明治屋という所が

ディスプレイしてケーキ等の販促活動をしたのが始

まりのようです。外に飲みに出ると言うより家庭で飲

んだり食べたりというのが主流ですね、今夜は皆様も

楽しいクリスマスイブを過ごして下さい。 

■幹事報告        幹事●長倉 祐一郎君 

＜報告事項＞ 

＊ 西都ＲＣ～創立 30

周年記念式典ご臨席の

御礼 

＊ 加治木ＲＣ～例会

場変更のお知らせ 

＊ ガバナー事務所、ガ

バナーｴﾚｸﾄ事務所都城地区事務所執務について平

成 16年 12月 27日（土）～平成 27年 1月 4日（日）

お休み 

＊ 鹿児島地区４ＲＣ～クラブ事務局・例会場変更の

おしらせ 

＊ 佐土原ＲＣバレー大会時のポリオ撲滅基金報告 

総額￥40.091 を財団へ送金します。 

■出席報告           ●中武幹雄君 

会員数＝24 名（免除 2 名） 出席率＝86.36％ 

出席数＝19 名 メイク届＝0 名 

欠席届＝5 名 修正～率＝81.8％ 

 

■ハッピーBOX 披露       ●柳田光寛君 

＜30 周年基金へ＞ 

●上入佐辰也君～メリークリスマス☆短い間でした

が大変お世話になり心より感謝申し上げます。 
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引き続き、籾田のご指導･ご鞭撻の程お願い致します。

良い年をお迎え下さい。 

●藤堂孝一君～17 日の二次会の飲まなかった分です。

大久保さんへ、ありがとうございます。 

●大久保貞子君～誕生日のお祝い有難う御座いまし

た。皆様も今年もあと僅か、お身体に気をつけて下さ

い！来年も宜しくお願い致します。 

■後任紹介と挨拶        ●上入佐辰也君 

 

先々週からお別れの挨拶ばかりしておりますが、今日

はここまで参加させて頂こうと思います。新しく着任

致します籾田の紹介をさせて頂きます。ラグゼ一ツ葉

総支配人から今年の春からｼｪﾗﾄﾝ･ｸﾞﾗﾝﾃﾞ～副総支配

人として料理部門の総責任者として着任しておりま

す。自己紹介して頂きます。 

写真              ●籾田直樹君 

入社が 1993 年。オーシ

ャンドームがオープン

した年でございます。9

年間勤務しました。当

時新入社員が 800 名ほ

どおりオーシャンドー

ム水着で入社式という

のも経験致しました。

その後営業やマーケテ

ィングをやっておりまして中々お客様との接点が少

ない中、昨年ラグゼ一ツ葉の方を経験させていただき

今に至ります。ロータリーにつきましては分からない

事も多々ございます。どうぞご指導ご鞭撻の程よろし

くお願い致します。 

■ 特別卓話         ●山脇 忍名誉会員 

【ポール･ハリスの言葉（１）】 

○ 色々あるから面白い 

『一種類の花、1 つの色ばかりの花壇に何の面白さが

あろう。色々あってこそ人生の薬味がきくというもの

である。』人さまざま意見の違いがあってこそ人生は

面白いと言えます。ロータリーが一業一人でそれぞれ

違った職業から会員を集めてくることの良さもこれ

でわかります。ロータリーに入ることによって、どれ

だけ我々の世界が広くなったことでしょう。社会的な

立場さえ全く違った人が友達になるのであります。そ

ういう点から見て、”日本のクラブ例会はあまりに画

一的形式的で面白くない。クラブというロータリーの

花壇に、それぞれの思いの違った鼻が咲かせないもの 

だろうか。そうしたら

メイクアップの為でな

く、その花壇の花を見

に出掛けていく気にな

るものを。“その様に言

われています。 

○ 好みに合うことを

すれば良い 

『どんな奉仕をするか

については、さして関

心を持たない。それよ

り問題はロータリーが提唱する「超我の奉仕」を成し

遂げるか否かだ。』どんなことであれ、役に立つ努力

をしているのに、これをやめろとは言わない。それぞ

れ土地の事情があり、会員個人の好みもあります。こ

れに一番適合した様に選択の道を委ねるのが最良の

結果を得ることになると思います。 

○ ロータリーは自己研鑽の場 

『実業家はおおむね自己教育の場に恵まれていない。

ロータリーはそういう欠陥を補う機会を提供してく

れる』ドイツ人が麦酒に求めて楽しみ、イギリス人が

午後の茶に、スペイン人が午睡に求めた休息・・・そ

れと同じ様に疲れた神経を癒してくれるのがロータ

リーの例会である。それだけではない、そこには世界

各国から、それぞれの道で世界最高峰に立っているロ

ータリアンが来ている。この人達と知り合うことによ

って、どれほど自分の視野が広くなるは計り知れない。

また例会には一流の卓話がある。毎回勉強の機会とな

る。ロータリーにおける親睦とは、やはり例会におけ

る親睦が第一眼目である。それと同時に卓話の重要性

について真剣に考えなければなりません。 

（ポール･ハリスの言葉に佐藤ＰＧの解説を引用～ 

                文責 山脇 忍） 

☆「ポール・ハリスの言葉（２）○出席して為になる

例会○良いクラブとは出席率の良いクラブ○教養

は技術以上のものである。」内容は次回掲載させて

頂きます。 

 ４つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

１. 真実かどうか。 

２. みんなに公平か。 

３. 好意と友情を深めるか。 

４. みんなのためになるかどうか 


